

キャリアトレーニング・現場実習！

11月7日（月）から3週間、3年生はキャリアトレーニング、2年生は現場実習に出かけています。企業、事業所の皆様、生徒たちが大変お世話になっています。生徒たちは、毎回、ひとまわり成長して帰ってきます。実習後は、実習中の課題を振り返りながら次の目標を設定していきます。実習前の決意表明式では一人ひとりが設定した目標を発表します。学年を追う毎に堂々とした態度で式に臨めます。実習への意気込みが感じられる瞬間です。

2年生の決意表明式では、**先輩たちからのアドバイス**を伝えました。心に刻んで取り組んでくれていることと思います

- 気持ちの良いあいさつと返事を心がけましょう。
わからない時は聞きましょう
- やる気が大切です。苦手なことも前向きに取り組みましょう
- 言葉づかいにはつけましょう。
- 就労に必要な知・技能を身につけましょう
- 職場で愛される人になりましょう。



1年生の授業！「接遇」

「接遇」の授業。一人ひとりの課題に真剣に取り組んでいました。正確に、丁寧に、よく考えて学習を進めていました。粘り強く前向きに取り組む姿勢が素晴らしい！



液体の計量



粉の計量



コーヒー豆を挽く



種類に分ける



フォークで編む



折り紙



ビーズでストラップ



塗り絵

11月12日（土）は「きらり輝け！岡山さんフェア2016」へ
岡山県津山総合体育館 10:00～15:30

☆今年度はパネル展示・作品展示で参加します。琴浦の即売はありません。

☆12月17日（土）学校祭バザーにお越し下さい！！

詳細は岡山
県HPを！